



Franceses favorables a referendos sobre diversos temas

Description

(París) El 88 por ciento de los franceses apoya la idea de ser consultados vía un referendo sobre temas relevantes, publica hoy una encuesta que retoma esa posibilidad evocada el 31 de diciembre por el presidente Emmanuel Macron.

Según el sondeo de Ipsos y la Escuela de Ingenieros Cesi para el semanario La Tribune Dimanche, casi la mitad de los entrevistados se mostró muy partidaria de esa opción y cuatro de cada 10 bastante interesados.

En su mensaje a la nación por el fin de año y la llegada del 2025, Macron sugirió la posibilidad de consultar a la población, lo cual no ha tenido un desarrollo en las primeras semanas del año.

De acuerdo con el director general encargado de Ipsos, Brice Teinturier, los franceses siempre han tenido el sentimiento de no ser consultados sobre las cuestiones del país, lo que explica el apoyo dominante a eventuales referendos.

Respecto a los asuntos en los que quisieran aportar su criterio en las urnas, la encuesta reveló en primer lugar el debate en torno al fin de la vida o la eutanasia (84 por ciento), la repartición del gasto público (78) y los aspectos sociales de la política migratoria (74).

El tema del referendo vuelve a estar por estos días sobre la mesa por la presión de la extrema derecha y de los conservadores, que piden consultar a la población acerca de la emigración, con el derecho de suelo (otorgar la ciudadanía por lugar de nacimiento) particularmente bajo ataque.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025